

Fünf Jahre Meistersolisten im Isartal Jubiläumskonzert mit dem Apollon Musagète Quartett

Icking, den 10. November 2016 – Klangwelt Klassik feiert sein fünfjähriges Bestehen. Mit der kammermusikalischen Reihe *Meistersolisten im Isartal* und dem jährlichen Streichquartettfestival *Ickinger Frühling* hat sich Klangwelt Klassik als renommierter Konzertveranstalter für Kammermusik etabliert. Für das Jubiläumskonzert am Samstag, den 26. November 2016 lädt Klangwelt Klassik das mit internationalen Preisen ausgezeichnete Streichquartett Apollon Musagète auf das Ickinger Podium. Das junge polnische Quartett macht seinem Namensgeber, dem griechischen Schutzgott der schönen Künste, alle Ehre. Die mitreißenden und berührenden Interpretationen begeistern seit mehreren Jahren Publikum und Presse in ganz Europa. 2008 gewann das Apollon Musagète den ersten Preis beim ARD Musikwettbewerb und wurde mit beinahe allen Sonderpreisen ausgezeichnet.

Zum Jubiläum eine musikalische Reise durch Skandinavien und Russland

Es gehört zu den Markenzeichen von Klangwelt Klassik, neben Klassikern der Kammermusik auch außergewöhnliche und anspruchsvolle Werke aufzuspüren, die in den Konzertsälen eher selten zu hören sind. „Gerade die Mischung von Bekanntem und Unbekanntem eröffnet den Zuhörern reizvolle Dimensionen in der Musik und lässt sie Neues entdecken. Diese Mischung ist Teil unseres Konzepts, bekannte klassische Werke mit Neuentdeckungen zu kombinieren“, erklärt Birgitta Bohn, Musikerin und Mitglied des Vorstands von Klangwelt Klassik. Das Jubiläumskonzert entführt die Zuhörer nach Finnland, Russland und Norwegen. Eingeleitet wird der Abend mit dem Andante Festivo des finnischen Komponisten Jean Sibelius. Das in der Quartett-Adaption selten gespielte Werk entwickelt musikalisch die Weite der finnischen Landschaft und das verzaubernde Licht des Nordens. Mit dem Streichquartett Nr. 2 in a-Moll op. 35 folgt ein lyrisches Werk des russischen Komponisten Anton Stepanowitsch Arenski. Es dominieren dichte, elegische Harmonien. Das Herz dieses Werks ist eine Variation über ein Thema von Tschaikowskis „Legende“, dem fünften Stück aus seinen sechzehn Kinderliedern op. 54. Das einzige vollendete und erhaltene Streichquartett des Norwegers Edvard Grieg in g-Moll op. 27 rundet den Abend ab. Es entstand in den Jahren 1877 und 1878 und wurde ein internationaler Publikumserfolg. Die zwischen Romantik und Impressionismus einzuordnende Komposition gilt als eine der bemerkenswertesten der Kammermusik im 19. Jahrhundert.

Empfang und Preise zum Jubiläum

Klangwelt Klassik feiert anlässlich des fünfjährigen Jubiläums mit seinem Publikum und lädt zu einem Sektempfang mit kulinarischen kleinen Köstlichkeiten aus den Küchen der Vorstände ein. Jeder Konzertbesucher kann ein Los ziehen und mit etwas Glück Freikarten für ein Klangwelt Klassik-Konzert oder als Hauptgewinn zwei Ticket-Pakete für den Ickinger Frühling am 6./7. Mai 2017 gewinnen.

Weitere Informationen zur Veranstaltung und zu den Künstlern finden Sie unter www.klangwelt-klassik.de

Karten erhalten Sie über Klangwelt-Klassik – Freunde der Kammermusik e.V. unter Tel.: 08178/7171, über die regionalen Vorverkaufsstellen Schreibwaren Baumgartner, Icking, und Buchhandlung Isartal, Ebenhausen sowie online über München Ticket unter www.muenchenticket.de

Das Programm:

Samstag, 26. November 2016

19.30 Uhr
Einführung 18.30 Uhr

Jubiläumskonzert
Apollon Musagète Quartett, Polen

Jean Sibelius
Andante Festivo

Anton Stepanowitsch Arenski
Streichquartett Nr. 2 a-Moll op. 35

Edvard Grieg
Streichquartett Nr. 1 g-Moll op. 27

Über den Veranstalter Klangwelt-Klassik e.V.:

Klangwelt-Klassik e.V. ist ein Konzertveranstalter, der im Rahmen seiner beiden Konzertzyklen Meistersolisten im Isartal und Ickinger Frühling hochkarätige Ensembles und Solisten der klassischen Musikszene verpflichtet. Die Reihe Meistersolisten im Isartal hat sich inzwischen als eine der renommiertesten Veranstaltungsreihen für die klassische Kammermusik etabliert. Ensembles der ganzen Welt nutzen die Plattform als wichtiges Sprungbrett für die große internationale Karriere. Das einmal jährlich organisierte Festival Ickinger Frühling, das im Jahr 2016 bereits zum dritten Mal stattgefunden hat, präsentiert ein anspruchsvolles und abwechslungsreiches Programm mit Klassikern und Neuentdeckungen der Kammermusik. Geladen sind preisgekrönte Ensembles aus der internationalen Musikszene.

Ansprechpartner für die Presse:

Klangwelt Klassik – Freunde der Kammermusik e.V.
Bettina Gaebel
Zeller Straße 48
82067 Ebenhausen
bettina.gaebel@klangwelt-klassik.de
T 08178 7554
M 0170 306 2938

Veranstalter:

KLANGWELT Klassik – Freunde der Kammermusik e.V.,
c/o Prof. Dr. Werner Wellhöfer
Irschenhauser Straße 16, 82057 Icking